



Diputados aprueban la reforma judicial



CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- La reforma judicial se discutió y se aprobó en la sede alterna de la Magdalena Mixihuca, en una sesión maratónica. Al fijar la postura del PAN, el diputado **José Elías Lixa** dejó en claro que no aceptaban lo que sucedía en esa sesión, en un lugar alternativo, dando la espalda al pueblo de México.

Por su parte, el coordinador del PRI, **Rubén Moreira**, adelantó que votarían en contra del dictamen, por no ser una reforma en favor de la justicia, sino solamente para cambiar a unas personas. En tanto que, el líder de los morenistas, **Ricardo Monreal**, dijo que el pueblo está harto de la corrupción, el nepotismo, el tráfico de influencias y el conflicto de intereses en el Poder Judicial. El legislador **Héctor Saúl Téllez** acusó que la iniciativa trata únicamente de destruir al Poder Judicial.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ecbu7QmqrhVCggggNPKCc4sBtkHyDUVOKERw2Y9nA77_rw?e=CY1sUe